

記念ロゴ・芋焼酎ネーミング募集について

誰でも
応募可能!!

昭和30年4月1日に当時の松田町と寄村が合併し、現在の松田町となり、令和7年4月1日をもって節目となる70周年を迎えます。現在、「記念事業準備委員会」が設置された他に、「記念商品をつくる会」や「町職員による分科会」が立ち上がりました。一緒に“70周年”を盛り上げましょう!

70周年記念ロゴ募集

問 政策推進課 経営戦略係 ☎(83)1222

メール kikaku@town.matsuda.kanagawa.jp

70周年事業のPR、各種広報を行うための記念ロゴを募集します。

●キーワード: マツダ・ツナガル・70周年など

●募集期間: 11月15日(金)まで

●募集方法: 町公式サイト、

メール、郵送(持参)など



詳細はこちら

芋焼酎ネーミング募集

問 観光経済課 商工農林係

☎(83)1228

メール shoukou@town.matsuda.kanagawa.jp



寄地区で栽培した芋(紅はるか)を使用し芋焼酎を作ることとしました。栽培された紅はるかは、芳醇な香りとスイーツのような甘み特徴です。この商品に適したネーミングを募集します。
※令和7年度に開催する「ちよい呑み」で芋焼酎をお披露目する予定です

●募集期間: 11月15日(金)まで

●募集方法: 町公式サイト、

メール、郵送(持参)など



詳細はこちら

松田中学校

卓球部・ソフトテニス部が大躍進!

問 教育課 学校教育係 ☎(83)7023

6・7月に足柄上・南中学校総合体育大会が開催されました。松田中学校の各部活動の選手たちは、日頃の練習の成果を十分に発揮しました。

特に県西ブロック大会で

は、男女卓球部と男女ソフトテニス部が素晴らしい結果を残し、それぞれ県大会へ出場しました。

また、2年生の深澤健太さんが卓球男子個人の部において、県大会を突破し、8月に群馬県で開催された第52回関

東中学校卓球大会に2年連続で出場しました。

今後の松田中学校の生徒の活躍を応援しましょう。

深澤健太さん



男子ソフトテニス部 (ベスト8)



女子ソフトテニス部 (ベスト8)



男子卓球部 (団体準優勝)



女子卓球部 (団体3位)
(撮影日の都合上写っていない生徒がいます)